
 

 

令和６年度第１回高崎市地域公共交通会議 議事録 
 

日時 令和７年２月１０日(月) 午前１０時３０分より  

場所 高崎市総合保健センター ３階 第４会議室  

出席委員 ２６名（うち代理出席１０名）欠席８名 傍聴人０名 

 

【会議概要】 

 

◎ 議案第１号 高崎アリーナシャトルの運行経路の変更及び停留所の新設について 

 

（事務局より議案第１号について説明） 

 

＜議案第１号 承認＞ 

 

◎ 議案第２号 ぐるりん等の運行時刻・回数の変更について  

 

（事務局より議案第２号について説明） 

 

＜議案第２号 承認＞ 

 

◎ 報告事項 

報告１ 令和５年度バスの購入について 

報告２ 市内循環バス「ぐるりん」新町線の停留所移設について 

報告３ 停留所の名称変更について 

その他  市内循環バス「ぐるりん」の運行実績について 

 

（事務局より報告事項について説明） 

 

 

（質疑・意見等） 

（副会長） 

   その他資料の「ぐるりん」の実績について、市の運行補助金を人口で割ってみると、大体市民

一人当たり１，０００円ぐらいを補助していることになると思います。乗車人数は６８万人ほ

どなので、市民一人当たり２回弱ぐらい乗っていることになるとになるので、１回乗車するに

あたってその人に大体５００円弱くらいを、運賃以外に市から補助していることになると思い

ます。１便あたり乗っている方は１０名以下なので、このあたりをたくさん乗っていただける

ようにすることによって、一人当たりの補助金が減ってくるなど色々な良い効果が出てくると

思います。   

群馬県の公共交通の分担率は数パーセントだと思いますが、皆さんが車に乗ることを少し自

粛するなどして５％くらいまで伸ばすことで、ぐるりんや全体の交通の流れは良くなってくる

と思います。このような視点でデータを見ていただくと良いのではないかと思います。 

 

（会長） 

貴重なお話をご教授いただきましたので、副会長のお話も踏まえまして事業実施につとめて

いきたいと思います。 

 

 


